



# FÉLICITATIONS!

**Plomberie et chauffage St-Hyacinthe** a été sélectionné en tant que récipiendaire du Prix du Choix du Consommateur 2017 dans la Région de Montréal dans la catégorie **Chauffage et climatisation - Entrepreneurs - Saint-Hyacinthe**.

Depuis 1987, la mission du prix du Choix du Consommateur est de reconnaître et promouvoir les entreprises locales pour aider les consommateurs à faire de meilleurs choix.

Aujourd'hui, le Choix du Consommateur est considéré comme un prix d'excellence très convoité dans les principales villes au Canada. D'un océan à l'autre, des milliers d'entreprises comme la vôtre ont eu cet honneur!

Grâce à un sondage indépendant, les consommateurs et entreprises de votre communauté ont classé votre entreprise au premier rang dans votre industrie. Vous faites maintenant partie d'un groupe restreint de gens d'affaires reconnus pour leur excellence.

Dans chaque marché, il n'y a qu'un seul gagnant par catégorie. Ces gagnants sont sélectionnés grâce à quatre outils:

- La QUALITÉ des produits ou services fournis
- La VALEUR des produits ou services fournis
- L'ASPECT général de l'entreprise
- Le SERVICE GLOBAL fourni

En utilisant ces critères, les consommateurs ont élu votre entreprise en tant que « la meilleure de votre ville ».

À chaque année, le prix du Choix du Consommateur accueille ses récipiendaires pour un déjeuner d'information au cours duquel vous rencontrerez d'autres gagnants et en apprendrez plus sur le Choix du Consommateur et comment vous vous êtes distingué. De plus, cette présentation fournira des détails sur les différentes façons dont le prix du Choix du Consommateur vous aidera à promouvoir votre entreprise.

Rejoignez-nous pour cette occasion unique réservée exclusivement aux lauréats du prix du Choix du Consommateur pour comprendre l'intérêt et l'impact que ce prix peut avoir sur votre commerce.